





L'égalité aujourd'hui et pourd'hu toujours! L'égalité aujourd'huri

et pour toujours ! L'égalité aujourd'hui et pour toujougante L'égalité aujourd'hui et potte de l'égalité toujours ! L'égalité et pour

aujourd'hui et pour toujourg ! L'égalité aujourd'hui et toujours! pour toujours! L'égalité jourd'hu aujourd'hui et pour toujours!





ns l'Égalité aujourffui e pour mujdathyours : Legalité aujourffui e pour aujour l'Égalité ujourd'hui et pour ut et e pour sujeur l'Égalité aujourffui et pour ut et e pour cuigéars l'Égalité aujourffui et pour l'égalité aujourffui et pour l'égalité aujourffui et pour l'égalité aujourffui et pour cuigéars l'Égalité aujourffui et l'égalité

sagons : Legame aujourd'hul et pour toujous 3 Hegame ur version de pour toujous 1 Legame ur version : Lega







Lunci 8 mars à partir de 20h

Sur la chaîne YouTube de la Ville



Retrouvez l'ensemble des acteurs-trices et des initiatives menées sur Échirolles pour la journée du 8 mars 2021.

💟 « Ne me libère pas, je m'en charge!»

C'est à partir de ce slogan féministe que des jeunes femmes de 15 à 22 ans se sont engagées dans l'écriture de chansons sur la question de l'égalité et de la féminité. Elles ont réalisé ce projet dans le cadre des ateliers « du Stylo au Micro », un projet porté par Dcap et la Direction des affaires culturelles de la Ville.

🔼 « Libres et égaux/égales en droits, voyage en utopie?»

Un spectacle fruit d'une réflexion menée entre les habitant-es, les membres du Colibri, la MDH Les Écureuils et le CASOMI. À travers l'expression artistique, chant, poésie, danse et peinture, ce collectif transmet un message de liberté et d'égalité, et dénonce les discriminations sexistes, racistes et homophobes.

« Frappe sur la barre »



Le foot, c'est pas pour les femmes? Vidéo réalisée en 2019 par Shaolin Shadow et les jeunes du Futsal club Picasso d'Échirolles.

Une équipe de jeunes femmes parient l'accès au terrain de foot contre l'équipe du meilleur joueur du quartier, qui est persuadé que le football n'est pas fait pour les femmes.

« Les préjugés s'évadent »



L'égalité aujourd'hui et pour t ! L'égalité aujourd'hui et p toujours! L'égalité aujourd'l pour toujours! L'égalité aujourd'hui et pour toujour L'égalité aujourd'hui et pof toujours! L'égalité aujourd'ht pour toujours ! L'égaliteurs aujourd'hui et pour toujoffs L'égalité aujourd'hui et pour toujours! L'égalité aujourd'huis

Parole aux enfants, chronique radio sur le thème de l'égalité filles-garçons réalisée par les enfants du périscolaire Évade, enregistrée par News FM.

galité aujourg'hui i pour toujours ! aujourd'hui et poür toujours! L'égalité aujourd'hui et pour toujours L'égalité aujourd'hui et pour toujours! L'égalité aujourd'hui et pour toujours L'égalité aujourd'hui et pour toujou L'égalité aujourd'hui et pour touje L'égalité aujourd'hui et pour tou L'égalité aujourd'hui et pour to

Mercredi 10 mars

à partir de 14h

« Les charbons ardents »

> La Butte

Avenue des États-Généraux

Projection/débat en présence de la réalisatrice Hélène Milano. Que signifie devenir un homme aujourd'hui? Ils ont entre 16 et 19 ans, grandissent en lycées professionnels et interrogent les normes et les codes de la virilité: la place sociale et le monde du travail qui les attend, les relations entre garçons, l'amour. Du social à l'intime on est immergé dans la construction du masculin, dans la « fabrique du garçon ».
Par la Direction jeunesse insertion

Par la Direction jeunesse insertion prévention (DJIP).

Renseignements au 04 76 20 63 96 Nombre de places limité Pour un public de 15 à 18 ans

de 15h à 17h30

« Et si... Sakura était l'héroïne principale de Naruto ? »

> Bibliothèque Pablo-Neruda 15, place Beaumarchais

Atelier Écriture/BD-Manga. Viens rencontrer une bédéiste professionnelle pour un atelier de création de storyboard. Tu détourneras une planche de ton manga ou de ta BD préférée en inversant les rôles — garçons-filles — des personnages.

Sur inscription au 04 76 22 84 53 Nombre de places limité Pour un public de 11 à 15 ans

Mercredi 17 mars

L'égalité
aujourd'hul et
pour toujours!
L'égalité
L'égalité
L'égalité
L'égalité
aujourd'hai et pour
toujours!
aujourd haiset pour toujours! L'égalité aujourd'hui L'égalité aujourd'hui et pour toujours! pour toujours! L'égalité L'égalité auijourd'hui et pour toujours 'égalité aujourd'hui et pour jourd'hui et pour jours! L'égalité aujourd'hui toujours! L'égalité et pour toujours! L'égalité aujourd'hui et pour jourd'hui et pour toujours! té aujourd'hui et pour toujours toujours! L'égalité aujourd'hui et pour l'égalité aujourd'hui et pour toujours! L'égalité jours! L'égalité aujourd'hui et toujours! L'égalité aujourd'hui aujourd'hui et pour toujours! L'égalité et pour toujours! L'égalité aujourd'hui et pour ijourd'hui et pour toujoure! égalité aujourd'hui et pour! toujours! L'égalité toujours! L'égalité toujours! L'égalité de l'égalité aujourd'hui et pour toujours! s'aujourd'hui et pour L'égalité aujourd'hui et pour toujours! L'égalité aujourd'hui et pour toujours! L'égalité aujourd'hui et pour toujours! jours! L'égalité aujourd'hui et pour toujours! L'égalité aujourd'hui et pour toujours! L'égalité aujourd'hui et pour toujours! jours! L'égalité aujourd'hui et pour toujours! L'égalité aujourd'hui et po jourd'hui et pour toujours!

à partir de 9h30

« On n'est pas que des parents »

> Espace Enfants/Parents 14/15, place des Jacobins

Un « café papote » pour parler d'autre chose que de la parentalité, dans un environnement serein et bienveillant, propice aux échanges.

Sur inscription au 04 76 09 87 48 Nombre de places limité

-aura Dalban Moreynas - Service communication, Ville d'Échirolles - Février 2021

Tout au long du mois de mars

Lycée Marie-Curie « Des femmes qui s'engagent »

Exposition « Femmes et cinéma » enrichie par des travaux d'élèves qui réaliseront des panneaux pour présenter d'autres femmes réalisatrices. Rencontre avec Anne Benoit-Janin, réalisatrice du documentaire « Les Belles Envolées » pour parler de ces femmes qui s'engagent physiquement à gravir l'Everest pour revendiquer leurs droits à l'égalité, exploit réalisé malgré le poids de la société patriarcale Népalaise.

Non ouvert au public

Collège Louis-Lumière « La mixité des métiers »

Exposition « tous les métiers sont mixtes » à destination des collè-

gien-nes et notamment les classes de 3^e en pleine période de choix d'orientation scolaire.

Non ouvert au public

Collège Jean-Vilar « Les combats de femmes »

Les élèves de 6° et 4° aborderont le parcours de femmes qui ont lutté pour l'égalité, à travers la projection du film « Wadjda » et la réalisation de portraits de femmes ayant combattu des lois injustes. Analyses des publicités stéréotypées, écriture et enregistrement d'une chanson sur le thème de l'égalité sont également au programme au cours de ce mois de l'égalité.

Non ouvert au public

Et prochainement

« Ma place aujourd'hui, ma place dans 20 ans! »

Des jeunes interrogent d'autres jeunes sur leur perception de l'égalité entre les femmes et les hommes, comment se projettent-ils ou t-elles dans l'avenir...

Des jeunes accompagnés par le Service autonomie et participation des jeunes (SAPJ), le Conseil de la vie lycéenne du lycée Marie-Curie et l'association la Petite Poussée.

Projection en public dès que la situation sanitaire le permettra. Renseignements auprès du SAPJ au 04 76 20 63 96

« Des femmes qui ont marqué l'histoire »

> MDH Anne-Frank 1, rue de Lorraine

Un groupe d'habitant-es prépare un jeu pour valoriser de façon ludique et conviviale des femmes qui ont changé le monde.

Dès que la situation sanitaire le permettra vous serez invité-es à y jouer. Renseignements au 04 76 40 20 51

« Paroles de jeunes femmes »

L'expression des femmes s'affiche sur les murs de La Butte. Par la Direction des affaires culturelles et Dcap.